

# メディケア・くれ便り



謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
この一年の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

職員一同

\*今号は稲水施設長より、利用者様・ご家族様に新年のご挨拶をさせていただきます。  
書面にて大変失礼をいたしますがお許しください。



新年のあいさつ

令和七年の年頭にあたり、皆様が健やかに新年をおむかえになられたことを心よりお慶び申し上げます。  
昨年は、日本原水爆被害者団体協議会(日本被団協)がノーベル平和賞を受賞、パリ 2024 オリンピック・パラリンピックでの日本選手の活躍、大谷翔平選手のメジャーリーグでの活躍などの明るいニュースの一方で、世界各地での未曾有の災害や終わりの見えない戦いの絶えない1年でもありました。

今年巳年です。十干十二支で言うと「乙巳(きのとみ)」で、「乙」は植物が成長していく状態、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味し、乙巳の年は今まで努力してきたこと、準備してきたことが芽吹き、一気に極限まで伸びるような勢いのある年とされています。

メディケア・くれの理念である「職員一同は笑顔で挨拶し、分かりやすい説明を心がけ、ゆとりある介護をめざします」を常に心して利用者の皆様が安心して快適な日々を過ごせる施設を目指して職員一同日々努力しています。今年はその努力が結実し、さらにその勢いが増すことを期待しています。

引き続き皆様からの温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりますが令和七年が皆さまにとりまして穏やかで幸せな一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

医療法人 社団永楽会

介護老人保健施設 メディケア・くれ

施設長 稲水 悳



前年に引き続き、昨年一年間も新型コロナの感染予防のため、ご家族の皆様には面会制限、ご協力いただき心より感謝申し上げます。  
昨年8月から面会を再開しており、利用者様はご家族様に会えるのを楽しみにしておられます。  
今年も職員一同、利用者様が日々安心して過ごしていただけるよう努力してまいりますので、よろしくお願い致します。